
 

Sé ancé ordinairé du lundi 6 mai 2024 

L’an deux-mille-vingt-quatre, le lundi 6 mai à 18 heures, le Conseil Municipal Jeunes de Coudroy -Vieilles-Maisons-

Châtenoy s’est réuni en séance ordinaire à la mairie de Vieilles Maisons sur Joudry. 

Etaient présents : Basile AVRIL, Angelina Baudoin, Louna BAUDOIN, Léo DUFOUR, Melvyn LOUSADA, Théodore 

MANDREUX, Simonie NABET, Milan SARIC, Lucas GENIN, Sam KUDJA 

Étaient absents : Nathan LEBRETON 

Secrétaire de séance : - 

Lecture et approbation du compte rendu du dernier Conseil  

Le compte rendu du 18 mars a été approuvé 

Ramassage de déchets  

La journée Nettoyage de la Nature 2024 a été annulée à cause de la météo. 

Nous n’avons pas de possibilité de la reprogrammer en mai ou juin (jours fériées, autres manifestations dans les 3 

villages, herbe haute, disponibilité Sictom, disponibilité enfants (classe découverte CM1/CM2), ni en septembre 

(rentrée scolaire, forum des associations, redémarrage des activités sportives, musique, théâtre, etc). Nous en 

rediscuterons au prochain CMJ 

Rénovation de boîte à livres  

Marie-Paule est venue représenter l’Equipe Déco de Vieilles Maisons. 

L’équipe est prête à nous aider, en juin et/ou en septembre. Un planning sera fait (sondage). Le travail se fera au 

petit garage qu’on appelle l’Atelier Déco, situé à Vieilles Maisons à gauche de la mairie. Il y aura toujours un ou 

plusieurs élus adultes et une ou plusieurs personnes de l’équipe Déco. Attention : l’équipe Déco nous aide mais c’est 

à nous de faire le travail ! Alors il faut établir un plan de restauration précis avant de commencer. 

Mobilité douce 

Daniel est venu nous expliquer la mise en place du « Schéma Directeur Mobilité Douce » par la Communauté de 

Communes Canaux et Forêts en Gâtinais (« la Comcom »). Nos 3 communes font partie de la Comcom. L’objectif de 

ce projet est de favoriser de plus en plus les déplacements à vélo. Aux campagnes électorales pour les élections du 

CMJ vous êtes plusieurs à avoir mis sur vos affiches des idées au tour du vélo (aux dernières élections mais aussi 

avant.). Le projet porte principalement sur les trajets en vélo utiles, donc pas de loisir ou de tourisme, mais pour aller 

à l’école/au collège, au travail, au sport, faire des courses aux magasins, etc. Il y aura une meilleure signalisation sur 

les routes, des zones vélo dessinées sur les routes et plus d’endroits pour garer son vélo. Il faut un peu de temps 

pour tout mettre en place, mais le vélo est en route ! 

Tour de table  

Pas de points. C’est normal, on était tous pressés pour aller tester le City Park ! Nous avons eu la chance de passer 

entre les gouttes. Un beau match de basket s’est déroulé sous un joli arc en ciel ! 



 

 

Prochain CMJ : Lundi 3 juin à Coudroy (18h)  


